



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

lunes, 28 de marzo de 2022



Ministerio de Defensa



@DefensaEc
Somos hombres y mujeres al servicio permanente de la patria.
[Ver más](#)



Seguridad y Defensa



Ecuador incorpora 63 camionetas para reforzar dispositivos de seguridad ciudadana

Ecuador ha incorporado 63 nuevos vehículos, con el fin de reforzar sus dispositivos de seguridad y de forma específica en la ciudad de Guayaquil. En una ceremonia presidida por la alcaldesa Cynthia Viteri y el contraalmirante John Merlo, comandante de operaciones navales de la Armada Ecuatoriana, fueron recibidas 63 camionetas del tipo Chevrolet Dimax High Power (CD 4x4 Full), que fueron donadas por la Alcaldía de Guayaquil y puestas a disposición de la Corporación para la Seguridad Ciudadana de Guayaquil.
Infodenfensa [Ver más](#)



Bandas narcodelictivas empiezan a dejar rastros en Quito

La disputa de bandas narcodelictivas, que inició en las cárceles, se trasladó a las calles de Guayaquil y otras localidades de la Costa. Ahora, las pistas de las autoridades antinarcóticas apuntan a una expansión hacia Quito. El mayor Luis Heredia, jefe de la Unidad Contra el Tráfico Ilícito para el Consumo Interno de la Policía, alertó que bandas como Los Tiguerones y Los Lobos ya operan en la capital.
Primicias [Ver más](#)



@nosfaltan3

El dolor por la pérdida de #PaúlJavierYEfraín afectó la salud y la vida laboral y personal de sus familiares. Pero nada los frena en su lucha para que el Estado desclasifique toda la información sobre #NosFalta3. Ellos son vivo ejemplo de que #NadieSeCansa. [Ver más](#)

Notas referentes:
[@CodigoVidrioEc](#)



Allanamientos en Manabí permitieron el retiro de media tonelada de droga

Rafael Marcelo Pérez, comandante de la Zona 4 de Policía, informó que se trató del operativo 'Operación Amanecer I – Rescate Ecuador', que se cumplió entre el 24 y 25 de marzo, y dejó además 13 detenidos. Las investigaciones previas determinaron la existencia de personas dedicadas al microtráfico y tráfico de sustancias sujetas a fiscalización en diferentes barrios de los cantones Manta, Portoviejo, Jipijapa y Sucre.
El Comercio [Ver más](#)

	<p>@FFAAECUADOR #Guayas En operaciones de control de armas en el Distrito Sur de #Guayaquil, se decomisó 50 proyectiles 9 mm., 50 proyectiles 9 mm. PAK, 01 proyectil 7.62 mm. y 01 alimentadora. Las evidencias fueron puestos a órdenes de las autoridades competentes para los trámites de ley. Ver más</p>
	<p>Ejército Ecuatoriano En #Machala #ElGuabo #Tulcán #Loja #Pasaje #Arenillas #Huaquillas #SantaRosa #Piñas #Quito #Gualaceo personal militar en apoyo a instituciones del Estado ejecutaron permanentes operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos, a fin de garantizar la seguridad de la ciudadanía. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Guayas Con el personal militar de Combate Ribereño se ejecutan permanentes operaciones fluviales de seguridad en los sectores de Puerto Marítimo y Playita del Guasmo de #Guayaquil, con el fin de precautelar el bienestar y la seguridad de la ciudadanía del Puerto Principal. Ver más</p>



Radio y Televisión

	<p>Sismo en Esmeraldas Teleamazonas 27-mar-2022</p>
	<p>Damnificados por el sismo Teleamazonas 27-mar-2022</p>
	<p>Muerte cruzada Teleamazonas 27-mar-2022</p>
	<p>Cero muertos por Covid Teleamazonas 27-mar-2022</p>
	<p>Coalición contra la guerra Teleamazonas 27-mar-2022</p>
	<p>Lasso acusa a asambleístas Ecuavisa 27-mar-2022</p>
	<p>Atentado con explosivos contra puesto policial en el sur de Bogotá Ecuavisa 27-mar-2022</p>
	<p>Gobierno de El Salvador decreto estado de excepción por violencia Ecuavisa 27-mar-2022</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 28 de marzo de 2022

	Viaje de ecuatorianos desde Ucrania Visión 360 Ecuavisa 27-mar-2022
	Narcoviolencia en Ecuador Visión 360 Ecuavisa 27-mar-2022
	Sismo en Esmeraldas TC 27-mar-2022
	Al menos 18 réplicas en el país tras sismo en Esmeraldas TC 27-mar-2022
	Presidente Lasso pide investiguen a 5 asambleístas TC 27-mar-2022
	Un policía asesinado en una graduación. Mención FF.AA. TC 27-mar-2022
	Jóvenes acuden al acuartelamiento en Guayaquil – TC 27-mar-2022 Los jóvenes acudieron masivamente a la junta de calificaciones para ser parte del acuartelamiento.
	Dos muertos tras enfrentamiento entre bandas en El Oro TC 27-mar-2022

Temas coyunturales

	<p>La política irracional</p> <p>Se esperaría que una acción política responsable se alimente de acuerdos mínimos en función de un interés común, estableciendo unos pocos objetivos que mejorarían en algo nuestras vidas, nos darían un sentido de futuro, a partir de compromisos comunes significativos: aumentar el empleo, la seguridad, la salud y la educación públicas; eliminar la desnutrición crónica; proteger el ambiente; enfrentar la violencia; asegurar la independencia de la justicia; luchar contra la corrupción.</p> <p>Por: Farith Simon El Comercio Ver más</p>
--	---

	<p>Consulta y cambios constitucionales</p> <p>Para hacer posible una consulta popular, quien peticione deberá tener claro el papel que juega la Corte Constitucional en el proceso y lo que ha dicho en sus decisiones. Solo en el periodo 2019-2022, el alto tribunal resolvió más de 22 peticiones de este tipo, de las cuales aceptó dos. El filtro de la Corte, es complejo y técnico.</p> <p>Por: Verónica Hernández Muñoz El Comercio Ver más</p>
	<p>Guerra absurda</p> <p>El Secretario General de las Naciones Unidas, Antonio Guterres, acaba de emitir una declaración, mediante la cual sostiene que “es hora de acabar con esta guerra absurda” e indica que “continuar con la guerra en Ucrania es moralmente inaceptable, políticamente indefendible y militarmente absurdo”. Seguramente es una de las declaraciones más contundentes que un Secretario General haya realizado en la historia.</p> <p>Por : Luis Gallegos El Comercio Ver más</p>
	<p>Crisis de gobernabilidad</p> <p>Últimamente nuestro país vive una crisis política profunda de confrontación política, lo que incluso se ha materializado en acusaciones entre el poder ejecutivo y el legislativo, denunciándose la presencia de legisladores “chantajistas, ladrones, extorsionadores y que piden dinero en efectivo”, entre quienes negaron el Proyecto de Ley de Inversiones, lo que ha profundizado el debilitamiento en la relación entre estos dos poderes del Estado.</p> <p>Por: Cristian Pérez La Hora Ver más</p>
	<p>Sálvese quien pueda</p> <p>El Gobierno anuncia que la inseguridad está en sus prioridades, pero lo que se ve es que está pendiente de las mayorías móviles de una Asamblea que no facilita el trámite legislativo en sus propuestas. Los ojos están puestos en los votos, cuando las pertenencias y la tranquilidad de las personas están en manos de los delincuentes.</p> <p>Editorial Por: Editorialista expreso Expreso Ver más</p>
	<p>@EcEnDirecto</p> <p>#Nacional/ El sargento en servicio activo del ejército ecuatoriano, Dani Peña Casanova, fue víctima mortal de un accidente de tránsito ocurrido la madrugada del domingo 27 de marzo en la vía Quevedo-Valencia. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

lunes, 28 de marzo de 2022

	<p>@revistavistazo #ATENCIÓN Al contrario de lo que se ven en las películas o series, las mujeres envueltas en el narcotráfico no son las grandes lideresas ni jefas de carteles. Muchas son violentadas y terminan en la cárcel. Ver más</p>
	<p>La tensión sube entre Lasso y asambleístas de Pachakutik En medio de la tensión que se vive entre el Ejecutivo y el Legislativo no hay un escenario claro para una posible muerte cruzada. Mientras se analizan otras estrategias frente al bloqueo político en la Asamblea, el Presidente mantiene su posición de que se investigue al líder de la Izquierda Democrática (ID), Xavier Hervás. El Comercio Ver más</p>
	<p>Vacunación y testeo covid-19 en la estación El Recreo, en Quito Los contagios de covid-19 continúan a la baja en Quito. Según datos de la Secretaría de Salud del Municipio, la incidencia acumulada disminuyó de 628 casos por cada 100.000 habitantes en las tres primeras semanas de enero de 2022, a nueve en la primera de marzo pasado. El Comercio Ver más Nota referente: El Universo</p>
	<p>Fiscalía abre investigación previa tras denuncia de Guillermo Lasso La Fiscalía General inició este domingo, 27 de marzo del 2022, una investigación previa por los hechos denunciados por el Presidente de la República. La entidad dijo que tiene esa potestad "de acuerdo con sus competencias constitucionales y legales". El Comercio Ver más Nota referente: El Comercio El Universo El Universo Primicias</p>
	<p>Rusia: qué tipo de armas emplea Putin en su invasión a Ucrania Un reporte del Centro para Estudios Estratégicos e Internacionales califica al misil Kh-47M2 Kinzhal (daga, en ruso) como un arma poderosa en el aire y tierra. Fue presentado por Putin en 2018 y es capaz de golpear objetivos a una distancia de entre 1.500 y 2.00 kilómetros. Primicias Ver más</p>

	<p>IG: Sismo de Esmeraldas se asocia con zona de placas Nazca y Sudamericana De acuerdo con el reporte del IG, el epicentro se localizó frente a las costas de Esmeraldas, en el norte del Ecuador, y "está asociado con la zona de contacto de las placas Nazca y Sudamericana, la cual en esta zona se ubica a una profundidad de 28 kilómetros. El Comercio Ver más Nota referente: El Comercio El Universo El Universo El Universo La Hora La Hora Expreso</p>
	<p>Cuarta dosis contra el Covid-19 reduce la mortalidad en un 78%, según estudio La cuarta dosis de la vacuna de Pfizer reduce el riesgo de muerte por el virus en casi el 80%, revela un estudio de la proveedora de salud Clalit de Israel. "Entre los receptores de la cuarta dosis de la vacuna, se observó una reducción del 78% en la tasa de mortalidad, en comparación con el grupo que no fue vacunado" con el refuerzo, constató la investigación. Primicias Ver más</p>
	<p>El Isspol invirtió apenas el 3,92% del monto planificado en 2021 Tras el desfaldo de más de USD 900 millones, el Instituto de Seguridad Social de la Policía Nacional (Isspol) redujo drásticamente la cantidad de dinero que invierte. En 2020, cuando se develaron las operaciones irregulares, el Isspol invirtió el 43% del monto programado. Y en 2021 apenas el 3,92% o lo que es igual a USD 24,4 millones. Primicias Ver más</p>
	<p>Grupo Defensa, expertos en quiebras personales, se expande a Ecuador y Colombia Asuntos legales Ver más</p>